

# BAB I

## PENDAHULUAN

### 1.1 Latar Belakang

Animasi merupakan salah satu jurusan yang mempelajari tentang pengolahan gambar bergerak, suara dan video. Multimedia diambil dari kata Multi dan Media, Multi yang artinya banyak dan Media artinya wadah. Salah satu materi pengajaran Multimedia yaitu siswa harus mengolah berbagai gambar untuk menciptakan suatu desain yang menarik atau biasa disebut Desain Grafis.

Kegiatan Praktek Kerja Industri yang dilakukan oleh Universitas Multimedia Nusantara jurusan Animasi ini merupakan salah satu dari program pembelajaran para mahasiswa diharapkan bisa mempraktekan apa yang mereka pelajari di jurusan Animasi dan mengaplikasikannya di dunia kerja. Penulis yang bekerja di Temotion milik PT. Tempo Animasi Kreasi yang berlokasi di Palmerah, Jakarta diminta untuk melakukan pengeditan video, membuat desain grafis serta melakukan proses pengambilan gambar pada suatu acara televisi seri.

Laporan ini dibuat dengan tujuan melengkapi administrasi kampus dan memberikan deskripsi lengkap tentang apa yang dilakukan oleh penulis selama melakukan praktek kerja lapangan di Temotion mulai dari jenis pekerjaan yang dilakukan penulis hingga pembuatan laporan.

## **1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang**

Berikut adalah maksud dan tujuan kerja magang

1. Sebagai salah satu syarat kelulusan untuk dapat menyelesaikan sarjana S1 jurusan Animasi dan sebagai buku pertanggungjawaban penulis bahwa penulis telah mengikuti kegiatan praktek kerja lapangan.
2. Untuk mengetahui tugas-tugas dan tanggung jawab yang di dapat di Temotion. Dengan ini penulis mendapat pengalaman dan ilmu dari apa yang sudah dipelajari. Lalu penulis dapat mengaplikasikan ilmu-ilmu tersebut di dunia kerja yang lebih luas.

## **1.3 Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang**

Pada sub-bab ini, penulis akan menguraikan pembahasan mengenai waktu pelaksanaan kerja magang, dimana penulis akan membahas mengenai durasi magang yang dilakukan oleh penulis, sekaligus jangka waktu magang yang dilakukan oleh penulis hingga kontrak pekerjaan habis. Dalam sub-bab ini juga akan dibahas mengenai prosedur pelaksanaan kerja magang, dimana penulis akan menjabarkan kegiatan dan prosedur yang dilalui dalam proses magang.